



3学期 始業式

年が改まり、2026年となりました。

本年も引き続きご支援賜りますようよろしくお願ひいたします。

3学期の始業式が1月7日（水）に行われました。寒さが厳しく、凜とした空気の中、引き締まった雰囲気で式を行うことができました。冬休み中は大きな事故もなく、東中生みんなが無事に3学期のスタートを切られたことは何よりよかったです。



【始業のことば】

今年は「丙午（ひのえうま）」の年です。言い伝えでは、丙も午もともに「火」「炎」の意味をもつとされ、明るくエネルギーに満ちる年とされています。一方で、変化が激しく破壊的だとされる年でもあるそうです。3学期は今年度のまとめの学期でもあり、次年度への準備期間でもあります。新年のこの時期にあたり、丙午の年らしく「熱く燃えて」「炎のように明るく」スタートをきってほしいと思います。

また、3学期は日数少なく3年生で40日、1・2年生で51日です。充実したものにするためには一日を大切にすることです。一日は1分1秒の積み重ねであるので、「今」を大切に生活してほしいと思います。

| 学年代表生徒の言葉 | 1年 | 「51日でできること」 |
|--|--|---|
| あと51日。これは私が1の5で過ごせる残りの日数です。時間にすると長く感じますが、実際はあっという間に過ぎてしまう短い日数です。 | 1年 | 「51日でできること」 |
| その締めくくりとしてあるのが学年行事です。私はその実行委員として、みんなが楽しめる企画づくりに取り組んできました。 | （中略）しかし、実際に考えてみると想像以上に難しく、なかなかよい案が思いつかず苦戦しました。そんな時でも委員のみんなで意見を出し合い、悩みながらも少しずつ形にしていました。（中略）協力しながらよりよい計画が立てられるように努力していきたいです。 | もう一つ、3学期の大切な目標があります。それはクラスのみんなと過ごす時間を今まで以上に大切にすることです。1年5組は団結力が高く、一人一人の個性がとても濃いクラスです。（中略）普段の授業の中でも、楽しい場面が絶えません。そんな1の5の雰囲気が私は大好きで、毎日がとても充実しています。これからもお互いのよさを認め合い、笑顔があふれるクラスで過ごしていきたいです。 |
| 残りの51日。その限られた時間の中で、私は実行委員として、1年5組の一員として、そして学年の仲間として、全力で楽しみながら一生思い出に残る日々を作っていくたいです。 | （中略）しかし、実際に考えてみると想像以上に難しく、なかなかよい案が思いつかず苦戦しました。そんな時でも委員のみんなで意見を出し合い、悩みながらも少しずつ形にしていました。（中略）協力しながらよりよい計画が立てられるように努力していきたいです。 | （中略）しかし、実際に考えてみると想像以上に難しく、なかなかよい案が思いつかず苦戦しました。そんな時でも委員のみんなで意見を出し合い、悩みながらも少しずつ形にしていました。（中略）協力しながらよりよい計画が立てられるように努力していきたいです。 |

あと51日。これは私が1の5で過ごせる残りの日数です。時間にすると長く感じますが、実際はあっという間に過ぎてしまう短い日数です。

その締めくくりとしてあるのが学年行事です。私はその実行委員として、みんなが楽しめる企画づくりに取り組んできました。

（中略）しかし、実際に考えてみると想像以上に難しく、なかなかよい案が思いつかず苦戦しました。そんな時でも委員のみんなで意見を出し合い、悩みながらも少しずつ形にしていました。（中略）協力しながらよりよい計画が立てられるように努力していきたいです。

もう一つ、3学期の大切な目標があります。それはクラスのみんなと過ごす時間を今まで以上に大切にすることです。1年5組は団結力が高く、一人一人の個性がとても濃いクラスです。（中略）普段の授業の中でも、楽しい場面が絶えません。そんな1の5の雰囲気が私は大好きで、毎日がとても充実しています。これからもお互いのよさを認め合い、笑顔があふれるクラスで過ごしていきたいです。

残りの51日。その限られた時間の中で、私は実行委員として、1年5組の一員として、そして学年の仲間として、全力で楽しみながら一生思い出に残る日々を作っていくたいです。



学年代表生徒の言葉

2年

「2年生の3学期は3年生の0学期」

3年生になると受験勉強や部活動の引退など、いろいろなことが間近に見えてきます。そしてそれらに悔いが残らないように、2年生の3学期に、より一層気を引き締めていきたいです。

そのためにはまず部活動では、目標を決めて頑張っていきたいと思います。僕の目標は全国大会出場です。この冬休みに2泊3日で愛知県選抜の合宿に参加することができました。(中略)そこで学んだことを3学期の部活動に活かしていきたいと思います。

次に、学習面では定期テストをがんばっていきたいです。がんばることの一つ目は、課題に取り掛かるのが遅いときがあるので、早く取り掛かり他の勉強の時間を増やしたいです。二つ目は、分からぬことをそのままにしないことです。授業や課題で分からなかつたところを復習したり、友達や先生に質問したりして、苦手を克服したいです。



学年代表生徒の言葉

3年

「卒業への道」

2学期には、体育大会や合唱コンクールなど、たくさんの行事がありました。その中でも特に心に残っているのは、体育大会で団長を務めた経験です。(中略)強い責任感を感じる一方で、自分の力不足を何度も痛感しました。(中略)仲間と同じ目標に向かって努力し続けた時間は、忘れられないものとなりました。結果として、優勝をつかみ取ることはできませんでした。(中略)その悔しさの中で、仲間とともに最後までやり切ったという事実が、私の心の中に深く残っています。結果だけでは測れない価値があり、その経験があったからこそ、自分自身の成長を感じることができました。



そして、3学期は中学3年生として過ごす最後の学期です。これまで当たり前のように過ごしてきた中学校生活が終わりに近づいていることを、今強く実感しています。(中略)何気なく過ごしてきた日々は、気づかないうちに積み重なり、かけがえのない大切な思い出になっていました。1日1日が過ぎていくたびに、「最後」という言葉の重さを感じています。だからこそ、この残された時間を大切にし、悔いのないように過ごしていきたいです。(中略)

この学校で学び、この仲間と過ごした日々に胸を張り、より成長した自分で卒業の日を迎えるよう、3学期を大切に過ごしていきたいです。

※学校からの各おたよりや、日々の生徒たちの活動や様子などを、「東中学校のホームページ」にて公開しております。ご覧ください。

(<https://swa.hekinan.ed.jp/swas/index.php?id=higashijh>)

